
Não com muita surpresa, o secretário de Estado 
do Turismo, Evandro Neiva, entregou o cargo nesta 
segunda-feira, 16, para, ao que tudo indica, assumir 
uma secretaria em Balneário Camboriú, na gestão da 
pessedista Juliana Pavan.

Nos bastidores, a saída de Neiva já era esperada, até 
porque nos últimos dias de dezembro a promessa é que 
mudanças significativas no secretariado de Jorginho 
Mello (PL), até mesmo para poder firmar de vez a 
parceria com o MDB e encaixar os prefeitos do PL que 
deixarão seus cargos no final do ano, como é o caso de 
Fabrício Oliveira, de Balneário Camboriú, que perdeu 
a eleição para Juliana Pavan, e é o nome quase certo 
para ocupar a vaga deixada por Neiva.

Catiane Seif, adjunta da pasta, é quem assume 
interinamente.

O que se ouve nos corredores do governo é que Neiva 
fará muita falta.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Na última semana, o governo do Estado havia 
apresentado a alguns parlamentares uma proposta de 

pacote fiscal que deveria ser encaminhada à Assembleia 
e votada ainda este ano. No texto, estava inclusa uma 
alíquota de 2% no IPVA de embarcações e aeronaves, 
mesmo percentual já cobrado em relação aos automóveis 
e que teria como objetivo de adequar a legislação 
estadual à Reforma Tributária.

Todavia, Jorginho parece ter voltado atrás na decisão 
e, esta semana, anunciou nas redes sociais que NÃO irá 
criar um IPVA para barcos e aviões em Santa Catarina 
enquanto o Governo Federal não aprovar uma Lei 
Complementar que traga clareza à nova regra.

A nota oficial do governo afirma que a previsão 
de cobrança de IPVA para determinados grupos de 

aeronaves e embarcações foi estudada pela Secretaria 
de Estado da Fazenda como parte das adequações 
necessárias para atender à Reforma Tributária. Contudo, 
avaliações complementares apontaram que não haveria 
segurança jurídica para implementar a cobrança em SC 
sem a regulamentação legal da mudança no Congresso 
Nacional.

Ou seja, a cobrança não será feira por enquanto, mas 
não está totalmente descartada. Trocando em miúdos, o 
setor, que tanto pressionou Jorginho e que é responsável 
por 90% das exportações de barcos do Brasil, ainda 
poderá ter que se incomodar com a pauta futuramente. 
Lembrando que Santa Catarina é o principal polo náutico 
do país, conta com cerca de 200 estaleiros e gera cerca 
de 60 mil empregos diretos e indiretos.

Governo suspende cobrança de IPVA de barcos e aviões

Deixou o cargo
Foto: Secom/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Taxa de lixo
Depois da repercussão polêmica por causa do aumento 

em 100% da taxa de lixo na cidade, o prefeito de São José, 
Orvino Coelho (PSD), voltou atrás na decisão e bateu o 
martelo em números menos agressivos. 

Para o ano de 2025, ficou definido que a alíquota seja 
reajustada em até 1,40% sobre a Unidade de Referência 
Municipal (URM). Um texto substitutivo ao projeto será 
protocolado na Câmara, adequando a faixa de reajuste no 
Código Tributário.

Eleitos
O Conselho Superior da Associação Empresarial de 

Criciúma (Acic) elegeu por aclamação na tarde desta 
segunda-feira, 9, a diretoria para a gestão 2025/2027. 
O novo presidente será o empresário Franke Hobold, que 
sucederá o atual presidente, Valcir José Zanette. Franke 
Hobold ocupa atualmente o cargo de vice-presidente.
Participaram da eleição os conselheiros vitalícios, os 
conselheiros representantes dos sindicatos patronais e 
ainda os conselheiros eleitos, além da nova diretoria.

Moral e Cívica
O deputado estadual Pepê Collaço (Progressistas) protocolou na Assembleia Legislativa de Santa Catarina um 

projeto de lei que prevê o retorno da disciplina Educação Moral e Cívica ao currículo da educação básica das 
escolas públicas e privadas do estado. A ideia é promover nas salas de aula o desenvolvimento de valores éticos 
e morais, além de estimular a prática dos princípios da cidadania. Alguns professores foram consultados sobre o 
tema e demonstraram apoio ao projeto, que precisará seguir todos os trâmites legais na Alesc, como passar pelas 
comissões de Constituição e Justiça, e de Educação.

Sebrae
O Sebrae/SC lançou esta semana o Programa Sebrae de Corporate Venture Capital (CVC), uma iniciativa inédita no 

Brasil que tem como objetivo investir e acelerar startups com o apoio financeiro de grandes empresas - Corporates. O 
Programa foi estruturado com base em um modelo inovador, no qual operadoras de CVC atuarão como coinvestidoras e 
sócias ostensivas em Sociedades em Conta de Participação (SCPs) criadas para viabilizar o investimento em startups. A 
partir de agora o Sebrae começa o trabalho para atrair as corporates que desejam investir nas Startups, para aí criar 
SCPs e dar andamento ao processo de investimento e aceleração das empresas.

De volta
O MDB de Santa Catarina (MDB-SC) reuniu prefeitos e vice-prefeitos eleitos em 2024, além dos membros do diretório 

estadual em um evento para prestigiar a volta do deputado federal Carlos Chiodini à presidência do partido. Chiodini 
havia entregue o cargo temporariamente para se dedicar à sua campanha para prefeito de Itajaí.


